



Alejandra Zapata Sancho

Abogada en Sáncho Gómez Abogados



Consejos para padres divorciados en las vacaciones de Navidad

Llegan las fechas navideñas, y para muchos padres divorciados son momentos difíciles, dado que deben de compaginar las celebraciones con los hijos. Los niños tienen que dividir su tiempo para estar unos días con uno y con otro progenitor. ¿Cómo vivirlo sin conflictos para el bien de todos?

Ante este panorama, lo mejor es intentar normalizar la situación, más aún si es vuestra primera navidad divorciados y no tenéis firmado un convenio regulador o una sentencia donde especifique los tiempos que cada uno pasa con sus hijos. Estos cinco consejos pueden ayudar, sobre todo por el bienestar de los más pequeños:

1. Procurar que los niños pasen tiempo con ambos padres es fundamental para que sientan cerca tanto el cariño de los dos progenitores.
2. Es esencial que ambos progenitores hagan todo lo que esté en su mano para que sus hijos puedan disfrutar de este periodo navideño, tal y como lo hacían antes de la separación.
3. Si los niños tienen ya criterio elegir, podéis tomar en consideración s

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |